## ¿Quiere jurar bandera ante el buque insignia de la Armada? Defensa organiza un acto sin límite de voluntarios con el 'Juan Carlos I'

Defensa está organizando un acto de jura de bandera para civiles en Alicante, y el objetivo de la cartera de Morenés es que sea multitudinario. Tendrá un escenario privilegiado: junto al buque 'Juan Carlos I', el buque insignia de la Armada y el mayor jamás construido para España.

18 de junio del 2012 EL CONFIDENCIAL DIGITAL

El evento tendrá lugar el **próximo día 30 de junio**, sábado, coincidiendo con la llegada al puerto de Alicante del polivalente **Buque de Proyección Estratégica** —que estos días realiza un crucero de instrucción para un centenar de marinos españoles-.

Defensa ha previsto, según ha podido confirmar *El Confidencial Digital* de fuentes de la **Subdelegación de Defensa en Alicante,** que no habrá límite de voluntarios para la jura de bandera —y también la renovación de la jura-. Podrán asistir cuantas personas quieran.

De momento no ha habido anuncio oficial, pero según estas fuentes consultadas por ECD, se espera que la **afluencia sea "masiva"**. De hecho, manejan una hipótesis que puede potenciar aún más el poder de convocatoria del evento: el acto se celebrará justo la víspera de la **final de la Eurocopa**, y "en caso de que España se clasifique para disputarla, será un atractivo más" aseguran estas fuentes.

Los interesados en acudir a esta cita deben ponerse en contacto con la **Subdelegación de Defensa en Alicante** (96523935), donde se les informará de los trámites a cumplimentar para reservar su plaza en la jura.









Imágenes de las distintas Juras de Bandera en Vitoria, Valladolid, Toledo, Melilla, Valencia, ciudades en las que, entre otras, ya se han celebrado estas juras de bandera de civiles.